



## Il faut trouver la faille!!

Par **laura**, le **06/12/2008** à **15:59**

Bonjour,

j'ai un ami qui est en prison pour homicide involontaire et délit de fuite, il a pris 5 ans.

Libérable depuis juillet de cette année (ça fait 2ans et demi qu'il y est) on lui a annoncé qu'il sortira le 12janvier! Génial! mais 2jours après on apprend que la partie adverse a fait apel!!!

QUE LE SYSTEME EST VICIEUX!! je comprend tout a fait le désaroi de la famille de la victime mais je ne comprend pas pourquoi! Il a payé sa dette a la société(la moitié de sa peine a dit Rachida daty, non?) et il ne peu pas la payer a la famille s'il est enfermé?! (il leur doit 250 000€...) Le pir dans tous ça c que mon amis a trouvé un CDI dehor, il a passé son code en décembre dernier et s'est mit a travailler a l'atelier de la prison... je comprend pas!

J'ai donc besoin d'aide, mon ami ne va vraiment pas bien, il est dans une rage immense!! je vous parle même pas de sa famille... aidez moi, nous ou plutot lui... SVP!

combien de temps va t il encor y resté??

comment puis je l'aider vraiment?

la partie adverse a t elle vraiment une chance de gagner encore?

Merci d'avance!